



ミニトマト：2年生

6月

苗を植えて早一ヶ月。ぐんぐん大きくなりました。「早く実がならないかな～」と子供たちは楽しみにしています。



社会科見学：3年生

6月

社会科見学に行きました。今回の見学場所は、「ベジふるセンター」「ふるさと文化館」「練馬区役所」でした。



ヤゴとり：3年生

6月

3年生は毎年、学校のプールの水に生息するヤゴをとって観察しています。子供たちは網を持ち、下を向きながら懸命にヤゴを探しました。

「あ、あそこにいる！」

「捕まえて！」



物語ライブ

6月24日

今年も杉山あきらさんにお越しいただき、物語ライブを行いました。今回は、歌あそびから始まり、平林さんの話やこわい話など盛りだくさんの内容でした。



体カテスト

6月7日~9日

今年から全学年対象となった体カテスト。ペア学年でチームを組んで6種目のテストを受けました。こちらは、ソフトボール投げの様子です。



こちらは、上体おこしの様子です。お互いに回数を教え合って記録しました。



教育実習生（加藤先生）

6月

5月30日から大東小に教育実習生として来た加藤先生です。5年3組に入り、実習を重ねました。来た初日からすっかり子供たちと仲良しになりました。



研究授業のときの様子です。算数の授業でした。みんな、よくお話を聞いていますね！